

# Apuestan “pesos pesados” por licitación petrolera

**SEGUNDA LICITACIÓN.** DE LAS 20 EMPRESAS A PARTICIPAR SEIS ESTÁN DENTRO DEL TOP 15 DE LAS COMPAÑÍAS MÁS GRANDES DEL SECTOR DE HIDROCARBUROS; EN CONJUNTO TIENEN UN VALOR DE 748 MIL MILLONES DE DÓLARES

MARIO ALAVEZ

De las 20 petroleras que participarán en la segunda licitación de la Ronda Uno, seis pertenecen al top 15 de las empresas más grandes del mundo del sector de hidrocarburos, de acuerdo con sus valores de mercado y sus ventas.

Esta cifra es mayor en cuanto a la participación de los gigantes petroleros en la primera etapa de la Ronda Uno, cuando Statoil, la empresa noruega que ocupa el décimo peldaño entre las empresas más grandes, apostó fuerte por uno de los contratos, aunque fue superada por el consorcio liderado por Sierra Oil & Gas.

Además de la firma noruega, Lukoil, de Rusia; Chevron, de Estados Unidos; la holandesa Shell; CNOOC, de China y la italiana ENI, en consorcio con Casa Exploración de la Unión Americana, son las empresas con mayor valor que concursarán por nueve campos petroleros agrupados en cinco contratos para extracción en aguas someras este 30 de septiembre.

Las seis empresas en conjunto tienen un valor de 748 mil millones de dólares, de acuerdo



**Repite.** Statoil participará también en esta licitación; la noruega está dentro de las 10 más grandes.

con la lista de las petroleras más poderosas de la revista *Forbes*.

Sin embargo, el panorama no es tan favorable como se podría esperar, debido a que durante la primera mitad del año los precios internacionales del petróleo apenas se recuperaron después de que en enero pasado se

ubicaron en mínimos desde la crisis financiera de 2008-2009.

De acuerdo con Moody's, la caída en los precios del crudo provocará una reducción de 20% en el flujo de caja de la industria mundial de petróleo y gas para lo que resta del año, es decir habrá menos capital para inversión.